

Pretoria, 13.01.2021

Liebe Eltern,

hiermit bestätigen wir, dass der Kindergarten und die Kinderkrippe für 2021 aufbleiben werden, sofern es die Regierung und die Corona Situation zulassen.

Unsere Öffnungszeiten sind:

Bringen: 7.45 – 8.10 Uhr
Abholen: 12.45 – 13.00 Uhr und 13.45 – 14.10 Uhr (Halbtags)
15.45 – 16.00 Uhr und 17.00 – 17.15 Uhr (Ganztags)

Außerdem wird ab dem 18. Januar auch wieder Mittagessen angeboten. Der Elternabend wird nicht am 18. Januar stattfinden. Jede Klasse wird einen Elternabend über Zoom halten in der Woche vom 25. – 29. Januar. Nähere Information dazu werden bekannt gegeben.

Bitte seien Sie darauf bedacht, dass wir jederzeit Änderungen einführen werden, wenn die Situation es verlangt. In solchen Fällen werden Sie immer sofort informiert.

Dear Parents,

We would like to confirm that the Kindergarten and Kinderkrippe will remain open in 2021, as far as this is allowed by the Government and the situation regarding Corona.

Our opening hours are:

Bringing: 7h45-8h10
Fetchng: 12h45-13h00 and 13h45-14h10 (half day)
15h45-16h00 and 17h00-17h15 (full day)

From 18 January onwards we will also offer lunch. There will be no parents' evening on the 18th of January. Each class will have a parents' meeting via Zoom in the week of 25-29 January. Details regarding this will follow.

Please note that changes will be implemented at any time, should it be necessary. In that case you will be informed of this immediately.

Mit freundlichen Grüßen / Kind regards


Frau H. Beyers
Kindergartenleiterin



DISP
Deutsche
Internationale
Schule
Pretoria

Simon Vermooten Rd,
Die Wilgers, Pretoria.

P O Box 912-727
Silverton 0127
South Africa

Tel 012 803-5672
E-mail:
kindergarten@dsp.gb.school.za
Home page:
www.dspretoria.co.za

KINDERGARTEN